
Ответственные за награды

20 октября руководитель 
межрайонной инспекции 
ФНС России №7 по Киров-
ской области Олег Вершинин 
(на фото) и его замести-
тель Руслан Кошкин прове-
ли очередной брифинг для 
журналистов. Тема была 
актуальной – существенные 
изменения налогового зако-
нодательства и «технологий» 
налогообложения имущества 
граждан. Поскольку послед-
ний срок уплаты имуще-
ственных налогов за 2015 
год (налог на имущество 
физических лиц, транспорт-
ный и земельный налоги) — 1 
декабря.

В прошлом году срок был 
более «ранним» — не 

позднее 1 октября. Поэтому в 
прошлом году Почта России на-
чала доставлять налоговые уве-
домления уже с июня, а нынче 
— лишь в сентябре. В случае 
неполучения до конца октября 
по почте сводного налогового 
уведомления следует обратить-
ся в свое почтовое отделение, 
где СНУ будут храниться ориен-
тировочно до середины ноября. 
А вот пользователям «Личного 
кабинета налогоплательщика 
для физических лиц» на сайте 
ФНС России не стоит ждать 
уведомление в бумажном виде: 
все документы, необходимые 
для уплаты налога, поступят 

им в электронной форме, через 
«Личный кабинет». (Кстати, 
активными пользователями 
этой услуги стали около чет-
верти налогоплательщиков 
имущественных налогов на 
территории, подведомствен-
ной нашей инспекции.) Еще 
один важный момент — нало-
говые уведомления с суммами 
имущественных налогов до 100 
рублей направляются один раз 
в три года.

Впервые сводное налоговое 
уведомление сформировано по 
месту жительства физического 
лица по всем объектам на-
логообложения на территории 
Российской Федерации, за 2015 
год, в том числе администриро-
вание которых осуществляется 
в других территориальных 
налоговых органах. Поэтому в 
налоговой инспекции ожидают 
обращений граждан с вопро-
сами по начислению налога 
за объекты, расположенные за 
пределами Кировской области. 
Известно, что часть сведений, 
необходимая для коррект-
ного исчисления налогов, не 
поступила в общедоступные 
ресурсы налоговых органов, в 
связи с этим также ожидается 
рост обращений граждан. Для 
удобства налогоплательщиков 
Кирово-Чепецкой инспекцией 
организована работа выездного 
мобильного офиса в здании 

администрации и на крупных 
предприятиях города (по гра-
фику).

Организаторы брифинга 
подчеркнули, что по инспекции 
зафиксирован рост начислений 
всех имущественных налогов 
за 2015 год по сравнению с 
2014 годом. Земельного налога 
физических лиц – 121,1% (на-
числено 19,4 млн. руб.), налога 
на имущество физических лиц 
– 117,5% (начислено 28,1 млн. 
руб.), транспортного налога 
физических лиц – 104,1% (на-
числено 93,9 млн. руб.). Чем 
этот рост вызван?

Общая сумма налоговых 
начислений на имущество фи-
зических лиц увеличилась по 

По информации департамен-
та финансов администрации го-
рода, недоимка по налоговым и 
неналоговым доходам в бюджет 
муниципального образования 
на 1 октября составила 57,909 
млн.рублей, в том числе по на-
логовым доходам 15,011 млн. 
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Имущественные налоги. Что нового? 

Недоимка в бюджет растет

трем основным причинам. Во-
первых, в результате примене-
ния коэффициента-дефлятора 
к инвентаризационной стоимо-
сти объектов налогообложения. 
Во-вторых, с 1 января 2015 
года объекты незавершенно-
го строительства признаются 
объектами налогообложения, 
чего не было ранее. В-третьих, 
произошло изменение порядка 
льготного налогообложения в 
отношении массовой категории 
льготников – пенсионеров. До 
2015 года они полностью осво-
бождались от уплаты налога по 
всем принадлежащим им объ-
ектам налогообложения. Начи-
ная с налогового периода 2015 
года, льгота предоставляется 
только по одному объекту каж-
дого вида налогообложения (за 
исключением категории «иных 
строений и сооружений»). Это 
связано и с тем, что многие 
состоятельные люди, уменьшая 
свою налогооблагаемую базу, 
переписывали часть объектов 
недвижимости на родителей-
пенсионеров.

Начисленный совокупный 
земельный налог увеличился 
в сравнении с 2014 годом в 
результате переоценки земель 
поселений в сторону увеличе-
ния кадастровой стоимости, 
а также потому, что теперь 
индивидуальным предпри-
нимателям земельный на-

лог начисляется инспекцией 
(до 2015 года эта категория 
плательщиков исчисляла его 
самостоятельно, путем подачи 
налоговой декларации).

Стал иным порядок уплаты 
транспортного налога: теперь 
он уплачивается по месту на-
хождения налогоплательщика, 
а не по месту регистрации 
транспортного средства. Если 
место регистрации ТС и место 
жительства налогоплательщи-
ка – разные субъекты РФ, то 
может измениться и сумма ис-
численного налога, и порядок 
льготного налогообложения.

Изменение сроков уплаты 
и направления физическим 
лицам налоговых уведомле-
ний повлияли на динамику 
поступления имущественных 
налогов в текущем году. Так, 
поступления земельного налога 
физических лиц на 19 октября 
составили по инспекции всего 
21,6% к начислениям, налога 
на имущество физических лиц 
– 14,8%, транспортного налога 
– 15,8%.

Несмотря на это, сотрудники 
инспекции отмечают высокий 
уровень налоговой дисципли-
ны плательщиков. Так, доля 
физических лиц, своевременно 
уплативших имущественные 
налоги в 2015 году, по ин-
спекции составила 89,8%, в то 
время как среднее значение 
показателя собираемости по 
РФ — 60,73%. 
Текст: www.chepetsk-news.ru

рублей, по неналоговым дохо-
дам 42,898 млн. рублей. С начала 
года недоимка увеличилась на 
8,253 млн. рублей (или на 16,6 
%), в том числе по налоговым 
доходам на 1,754 млн. рублей по 
неналоговым доходам на 6,499 
млн. рублей. 

Областное правительство 
опубликовало рейтинг эффек-
тивности деятельности чинов-
ников в районах и городах, 
сообщает сайт chepetsk.ru. Речь 
идёт не об опросах, а о рас-
смотрении объективных по-
казателей. Экспертную оценку 
давали по девяти критериям: 
экономическое развитие, до-
школьное образование, общее 
и дополнительное образование, 
физическая культура и спорт, 
культура, жилищное строитель-
ство и обеспечение граждан 
жильем, жилищно-коммуналь-
ное хозяйство, организация 
муниципального управления, 
энергосбережение и повышение 
энергетической эффективности.

Рейтинг правительства при-
зван показать насколько хорошо 
работали власти в прошлом 
году. Выяснилось, что адми-
нистрация Кирово-Чепецка 

оказалась одной из худших. 
Если быть точнее, её деятель-
ность оказалась на предпо-
следнем месте, хуже местных 
чиновников оказались только 
шабалинские. Нужно признать, 
что с учётом общей деградации 
инфраструктуры, ростом числа 
проблемных областей и потерей 
контроля над муниципальным 
сектором ЖКХ — оценка вы-
глядит объективной.

Муниципалитет пока не вы-
ступал с разъяснением причин 
столь низкой оценки и кор-
ректировкой плана работы. Но 
очевидно, что положительная 
динамика маловероятна без 
существенных кадровых пере-
мен. А их возможность чепецкая 
власть пока отвергает.

Отметим также: районная 
администрация в рейтинге за-
няла первое место как наиболее 
эффективная.

Чепецкая власть признана 
неэффективной

Второе заседание Кирово-
Чепецкой городской Думы 
пятого созыва, состоявшееся 
26 октября, длилось ровно 
31 минуту. Не обошлось и 
без признаков нарушения 
регламента Думы.

КАЗАЛОСь бы, обсужде-
ние и принятие решений 

по многим важным вопросом 
городской жизнедеятельности 
должны занять как минимум 
часа два. Из опыта предыдущих 
созывов было именно так: по-
мимо рассмотрения вопросов 
на расширенных и профильных 
комиссиях, на самой Думе были 
и обсуждения, и дискуссии – это 
была возможность до последне-
го момента понять, как скажет-
ся на жителях принятие того 
или иного решения и внести 
необходимые правки. Похоже, 
что с настоящего момента об 

этом придется говорить в про-
шедшем времени.

Конечно, ситуация с «гово-
рильней» на комиссиях или за-
седании Думы имеет и другую 
сторону. Например, четвертый 
созыв под председательством 
Крешетова, мог рассматривать 
вопросы повестки на депутат-
ской  комиссии по 5-6 часов, 
а на заседании Думы глава 
города мог цитировать клас-
сиков и декламировать стихи, 
демонстрируя «трезвость ума 
и памяти». И все же мирились 
с этим «своеобразием».

Однако, пятый созыв, мо-
жет побить все рекорды по 
быстроте принятия решений. 
Наверное впервые за время 
существования Думы Кирово-
Чепецка все 17 вопросов по-
вестки дня депутаты в полном 
безмолвии «пробежали» за 31 

минуту. Меньше полминуты 
на один вопрос повестки дня!

Это нужно представить: в 
течение получаса ни один де-
путат не проронил ни слова, 
лишь председательствующая 
Елена Савина зачитывала во-
прос и ставила его на голосо-
вание. Единогласно! «Лес рук» 
присутствующих народных 
избранников (за исключением 
Дедовой – была на совещании 
в облправительстве и Черно-
усова – на больничном).

В преамбуле каждого во-
проса председательствующая 
ссылалась на рекомендацию 
профильной комиссии утвер-
дить решение. Сами комиссии 
состоялись без приглашения 
городской прессы, и как про-
ходило обсуждение вопросов 
— остается загадкой.

Присутствовавший на за-
седании прокурор А.Волков 
почему-то не обратил вни-
мания, что так называемые 
информационные вопросы 
повестки дня не ставились на 
голосование, хотя в предыду-
щих созывов депутаты всегда 
голосовали по ним с формули-
ровкой «Информацию принять 
к сведению».

На октябрьском заседании 
Думы так и не был затронут 
вопрос о судьбе вакантной 
должности заместителя пред-
седателя городской Думы на 
постоянной основе, и в этом 
также усматриваются признаки 
«легкого» обращения с регла-
ментом работы Думы.

Текст: www.chepetk-news.ru

Управилась за полчаса

Состав Общественного со-
вета по наградам претерпел 
изменения. В соответствии 
с Положением «О наградах 
муниципального образования 
«Город Кирово-Чепецк» совет 
состоит из 7 членов, 4 из ко-
торых назначаются решением 
Кирово-Чепецкой городской 
Думы, 3 – постановлением 
администрации.

В новый состав совета де-
путаты горДумы своим реше-
нием 26 октября назначили:

Игитову О.Н., депутата Ки-
рово-Чепецкой городской 
Думы,

Крешетова В.В., исполняю-
щего полномочия главы города 
с 2011 по 2016 годы,

Созонтову Н.И., председа-
теля Совета общественного 
движения «Наш город — Ки-
рово-Чепецк»

Широкову Н.В., заместителя 
директора по учебно-воспита-
тельной работе гимназии № 2.

На основании постановле-
ния администрации города в 
Общественный Совет вошли:

Горшкова Е.В., завотделом 
организационного обеспече-
ния администрации города,

Лебедев Ю.М., член Кирово-
Чепецкого городского совета 
ветеранов;

Салтанов В.И., заслуженный 
учитель РФ, Почетный работ-
ник среднего профессиональ-
ного образования РФ.

Рекорд 
двадцатилетия! 
Елена Савина 
провела 
заседание 
гордумы
за 30 минут
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Рейтинг «управляек»: чепецких 
ЖЭКов среди лучших нет

Сфера жилищно-комму-
нального хозяйства для ря-
дового горожанина остаётся 
тёмным лесом, что вполне 
устраивает власти и бизнес в 
этой области. Нормативная 
база меняется каждый год, 
жильцов уверенно убеждают, 
что решение проблем зависит 
только от них. А жильцы при 
этом недоумевают, почему при 
регулярной плате им прихо-
дится переживать за качество 
услуг и ковыряться в дебрях 
законодательства. Поэтому до-
верия заслуживают фирмы, су-
мевшие наладить нормальный 
контакт с людьми. Нашлись ли 
такие в Чепецке?

По мнению областной Гос-
жилинспекции — нет. В их 
рейтинге чепецкие управля-
ющие компании оказались 

далеко за пределами первой 
десятки. Выше всех удалось 
забраться ООО «Комфорт» — 27 
место, десятью строчками ниже 
расположился ЖЭУ-6. Далее с 
существенным отрывом: ЖЭУ-4 
(61), ГУ ЖЭК-6 (63), «Чепецкая» 
(65), ЖЭУ-7 (70), «Альтернати-
ва» (76). Ниже всех, ожидаемо, 
расположились «Уютный дом» 
(77) и «Русский дом СВА» (82).

Как оценивали компании? 
Учитывалось количество жалоб 
на управляющую организацию, 
протоколы на должностных 
и юрлиц, не исполненные в 
срок предписания + удовлет-
ворённость собственников по-
мещений. В рейтинге имеется 
информация о задолженности 
перед РСО и об отказе взаимо-
действовать с фондом капре-
монта, сообщает chepetsk.ru.
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Управление Федеральной 
службы по надзору в сфере 
защиты прав потребителей 
и благополучия человека по 
Кировской области подгото-
вило аналитический доклад «О 
состоянии здоровья населения 
Кировской области в 2015 
году». Приводим основные 
выдержки из него.

АНАЛИЗ первичной за-
болеваемости населения 

по районам Кировской области 
позволил выявить территории, 
где показатели заболеваемости 
населения выше средних област-
ных значений. К ним относятся 
Уржумский (превышение в 1,4 
раза); Кирово-Чепецкий (в 1,3 
раза); Немский, Афанасьевский, 
Санчурский, Унинский (превы-
шение в 1,2 раза) районы, причём 
первые два из перечисленных 
выше районов отличались наи-
большими в области показате-
лями и в 2012-2014 годах.

В 2015 году тенденцией к 
росту (по сравнению с 2014 
годом) характеризуются показа-
тели первичной заболеваемости 
детского населения болезнями 
эндокринной системы (в 1,2 
раза), обусловленную, в первую 
очередь, ростом ожирения среди 
детей (в 1,3 раза), отмечен рост 
врожденных аномалий (пороков 
развития) у детей (в 1,2 раза). 
При анализе заболеваемости 
среди подростков в 2015 году по 
сравнению с предыдущим годом 
обращает на себя внимание 
значительный рост (в 1,5 раза) 
болезней глаза, в т.ч. миопии в 
2,2 раза. Также значительно вы-
рос показатель заболеваемости 
болезнями крови (в 1,4 раза), в 
основном за счет роста анемий 
(в 1,6 раза). 

В группе взрослого населения 
значимый рост в 2015 году по 
сравнению с предыдущим годом 
наблюдается по болезням эндо-
кринной системы (в 1,8 раза), в 
т.ч. ожирение в 2,4 раза, болезни 
щитовидной железы в 1,4 раза, 
по болезням крови (в 1,6 раза), 
болезням системы кровообра-
щения (на 19,5%).

К наиболее социально зна-
чимым заболеваниям относятся 
болезни системы кровообраще-
ния. Их социальная значимость 

обусловлена влиянием на трудо-
способность, продолжительность 
и качество жизни населения. В 
структуре причин смерти в Ки-
ровской области, как и в целом по 
РФ, по-прежнему, основную долю 
составляют болезни системы кро-
вообращения (более половины).

В структуре первичной за-
болеваемости населения болез-
нями системы кровообращения 
ведущая роль принадлежит це-
реброваскулярной патологии 
(31,5%), ишемической болезни 
сердца (26,9%), и болезням, ха-
рактеризующимся повышением 
артериального давления (25,7%). 
Рост заболеваемости болезнями 
системы кровообращения в 
целом в 2015 году в сравнении 
с 2014 годом большей частью 
обусловлен ростом регистрации 
болезней, характеризующихся 
повышенным кровяным давле-
нием (в 1,5 раза).

Наиболее неблагополучными 
районами области по патологии 
органов дыхания в 2015 году 
являются: Немский, Кирово-
Чепецкий (превышение средне-
областного уровня в 1,5 раза); 
Уржумский (в 1,4 раза).

Тесно связаны с состоянием 
природных объектов окружаю-
щей среды заболевания кожи и 
подкожной клетчатки. Ситуация 
по заболеваемости данными 

болезнями в целом по области 
благополучная, но на отдельных 
административных террито-
риях она заметно отличается 
и характеризуется в 2015 году 
превышением среднеобластных 
показателей: в Орловском райо-
не – в 2 раза, Кирово-Чепецком 
и Лебяжском районах в 1,5 раза, 
т.е. эти районы являются терри-
ториями риска по заболеваниям 
кожи и подкожной клетчатки.

Онкологическая заболева-
емость – является одной из 
актуальных проблем здоровья 
населения области и занимает 
2-е место среди причин смерти, 
уступая только болезням системы 
кровообращения.

В 2015 году в Кировской об-
ласти зарегистрировано более 6 
тыс. случаев заболеваний злока-
чественными новообразовани-
ями, из них 48,4% — у мужчин, 
51,6% — у женщин. Удельный вес 
лиц старше 50 лет составил 90,7% 
от всех онкологических больных 
с впервые установленным диа-
гнозом

Основными локализациями 
в структуре заболеваемости 
злокачественными новообра-
зованиями в 2015 году были 
новообразования кожи, опухоли 
трахеи, бронхов, легкого, молоч-
ной железы, желудка, ободочной 
кишки.

С 31 октября по 30 ноября 
2016 года на территории 
Кировской области прово-
дится очередная антинар-
котическая акция «Будущее 
Кировской области – без 
наркотиков».

Для оперативного пресече-
ния нарушений и привлечения 
виновных к ответственности 
по каждому поступившему 
сообщению о фактах незакон-
ного оборота наркотических 
средств правоохранительными 
органами будет незамедли-
тельно проведена проверка. 
Информацию вы можете сооб-
щить анонимно по телефонам 
64-15-74, 589-777.

При этом в рамках реали-
зации Межведомственного 
плана «Город Кирово-Чепецк 
и Кирово-Чепецкий район – 
территория без наркотиков» 
в целях получения дополни-

тельной информации о неза-
конном обороте наркотиков на 
территории г. Кирово-Чепецка 
продолжается работа постоян-
но действующей «горячей ли-
нии» (в будни с 9 до 18 часов по 
тел.: 4-08-32, 4-36-27, 4-61-25).

В магазинах «Суджук», «Ко-
лос», «Магнит», в «Олимп-
Арене», при входе в Кирово-
Чепецкую городскую про-
куратуру размещены ящики 
для анонимных сообщений, в 
которых граждане оставляют 
записки о местах реализации 
наркотиков и притонах. Со-
общения регулярно изымаются 
из ящиков сотрудниками го-
родской прокуратуры, по ним 
проводятся проверки с целью 
установления фактов хране-
ния, реализации наркотиков 
и содержания притонов.

А.ВОлКОВ, 
городской прокурор.

В начале этого года КОГКУ 
«Дорожный комитет Киров-
ской области» объявил об ор-
ганизации вырубки древесно-
кустарниковой растительности 
в полосах отвода автомобиль-
ной дороги Киров-Малмыж-
Вятские Поляны. Разрешение 
и технические условия были 
выданы одному из подавших 
заявку на проведение работ.

Однако у исполнителя воз-
ник преступный умысел на 
незаконную рубку лесных на-
саждений, он отметил места 
рубки таким образом, что 
бригада лесорубов вышла за 
полосу отвода и приступила 

к работе в границах зеленой 
зоны г. Кирово-Чепецка, где 
установлен режим особой ох-
раны. В результате преступных 
действий Российской Феде-
рации в лице министерства 
лесного хозяйства Кировской 
области причинен материаль-
ный ущерб на сумму 1,6 млн. 
рублей.

Суд назначил виновному 
наказание в виде штрафа в 
размере 150 тыс. рублей и в 
полном объеме удовлетворил 
исковые требования регио-
нального министерства лес-
ного хозяйства на сумму 1,6 
млн. рублей.

Злоумышленник замахнулся 
на зеленую зону города

Идет антинаркотическая акция

В 2009 году депутаты город-
ской Думы приняли решение о 
финансовой поддержке талант-
ливых детей Кирово-Чепецка. 
Ежегодно лучшие обучающиеся 
– отличники учебы, победители 
и призеры международных, 
всероссийских, региональ-
ных и областных олимпиад, 
фестивалей, соревнований и 
конкурсов получают премию 
главы муниципального образо-
вания «Город Кирово-Чепецк» 
Кировской области.

В этом году в число награж-
даемых вошли:

- за высокий уровень учеб-
ных достижений-  Вера Багаева 
(гимназия № 1), Анастасия Го-
рячкина (гимназия № 2), София 
Мельник (гимназия № 1), Софья 
Штин (гимназия №1), Валерия 
Шумихина (школа №7);

- за высокий уровень учеб-
ных и военно-спортивных 
достижений – Наталья Демина 
(школа №10);

- за высокий уровень творче-

Десять талантливых школьников получат 
муниципальную премию

ских достижений обучающиеся 
детской музыкальной школы 
имени Г.И. Бабко Валентина 
Булдакова и Валентин Кощеев;

- за высокий уровень творче-
ских и спортивных достижений 
- Арина Калабина (школа № 6);

- за высокий уровень спор-
тивных достижений - Никита 
Насонов (ДЮСШ-1)

Вручение премий состоится 
на одном из торжественных 
городских мероприятий.

Депутаты утвердили изменения в бюджет
Доходы городского бюджета снижен на 3,75 млн. рублей, в 

том числе: по неналоговым доходам почти на 3,7 млн. рублей, 
по безвозмездным поступлениям - на 41,8 тыс. рублей. Уточ-
ненный годовой план составит 1 млрд. 162 млн. 207 тыс. рублей.

Расходная часть бюджета муниципального образования за 
счет межбюджетных трансфертов увеличивается на 7,29 млн. 
рублей и составит 1 млрд. 203 млн. 233 тыс. рублей. Кроме того, 
вносятся изменения в части перераспределения ассигнований 
по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов.

В результате вносимых изменений дефицит текущего года 
увеличивается на 11 млн. 44 тыс. рублей и составит 41 млн.  
26 тыс. рублей или 6,6%. годового бюджета.

Территория риска 

В правительство Кировской 
области поступили несколько 
запросов, связанных с обеспе-
чением сохранности имущества 
и, самое главное, документации 
ООО «Редакция газеты «Киро-
вец». Напомним, что они были 
брошены в муниципальном по-
мещении, которое в последние 
полгода занимала редакция (ул. 
Сосновая, 42).

На один из запросов ответил 
и.о. заместителя правительства 
Кировской области – министра 
юстиции Роман Береснев. Он 
сообщил, что в связи с от-
рицательными результатами 
финансово-хозяйственной де-
ятельности ОАО собранием 
акционеров (100%-ный пакет 
регионального правитель-

ства) принято решение о его 
ликвидации. По информации 
министерства внутренней и ин-
формационной политики, к на-
стоящему времени проведена 
опись документов и имущества, 
опечатано помещение, где они 
хранятся. Теперь ликвидацион-
ная комиссия будет заниматься 
погашением кредиторской за-
долженности за счет имущества 
предприятия.

Таким образом, по факту 
уничтоженная полтора года 
назад газета, «благодаря» об-
ластному правительству и 
городским чиновникам, от-
правится «на свалку истории». 
5 декабря 2016 года «Кировец» 
мог бы отпраздновать свое 
85-летие…

Газета «Кировец»: операция 
«окончательная ликвидация» Кирово-чепецкий предпри-

ниматель А.В. Шулаков, осу-
ществляющий коммерческую 
деятельность в сфере пасса-
жирских перевозок, поссорился 
с другим предпринимателем, 
который отказался продать ему 
свой бизнес. Желая отомстить, 
Шулаков в течение двух месяцев 
«охотился» по ночам на автомо-
били, работающие в качестве 
такси на конкурента – резал 
автопокрышки. В результате 
пострадали 9 таксистов (сумма 
ущерба - более 65 т. р).

За умышленное повреждение 
чужого имущества, повлекшее 
причинение значительного 
ущерба, приговором суда он 
признан виновным в соверше-
нии серии преступлений, назна-
чено наказание в виде штрафа 
в размере 40 тыс. рублей.

Итог конкурентной
«борьбы»
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НазыВаЕм ВЕщИ сВоИмИ ИмЕНамИ!

соВмЕстНо с городскИм ИНтЕрНЕт-
Порталом chepetsk-news.ru

общЕстВЕННо-ПолИтИЧЕская газЕта

лучший результат в стране? 
«Единая Россия» получила в Кирово-Чепецке 100% депутатов в гордуме

Традиционного осеннего 
месячника по благоустройству 
города в этом году в Кирово-
Чепецке не будет. Муниципа-
литет отказался от его прове-
дения — в связи с отсутствием 
желающих выйти на улицы 
и собрать мусор. Порядок 
осенью будут наводить лишь 
управляющие организации и 
коммунальные службы.

«Администрация отказа-
лась от проведения осеннего 
месячника благоустройства 
впервые за несколько лет, – 

пишет chepetsk.ru – До этого 
горожане и предприятия до-
бровольно выходили на улицы, 
чтобы сделать Чепецк чуточку 
чище. Особенно активность 
возросла весной – кандидаты в 
депутаты не упустили возмож-
ности заявить о собственной 
заботе о городе. По данным 
администрации, в весенней 
уборке города приняли участие 
более сотни предприятий и 
около четырёх тысяч человек. 
Но после 18 сентября забота 
отчего-то сошла на нет».

Выборы прошли и нет нужды? 
Администрация Кирово-Чепецка отменила 
осеннюю уборку города

«Ситуация вокруг «Олимпии»
сложная, требует анализа…»

Региональная группа 
общественного контроля 
Общественной палаты Ки-
ровской области проверила 
результаты ремонта дорож-
ного покрытия в г. Кирово-
Чепецке. Общественники 
осмотрели семь участков 
отремонтированных дорог, 
на трех из них были обна-
ружены недостатки.

— На участке от поста ДПС 
до автобусной остановки «Ам-
миак» ОАО «ЗМУ КЧХК» обна-
ружены продольные и попе-
речные трещины в дорожной 
одежде; искажение профиля 
обочины в виде впадин с по-
логими краями; пешеходный 
переход упирается в автобус-
ную остановку, что явно не 
соответствует требования до-
рожной разметки, — рассказал 
член Общественной палаты 
Константин Ситчихин.

На участке ул. А. Некрасова 
в районе автобусной останов-
ки «Звезда» общественники 
обнаружили просевший люк 
и загрязненную ливневую 
канализацию. При укладке 
асфальта на участке ул. Ленина 
(от дома №2/1 по ул. Ленина 
до поворота на Ветстанцию) 
была нарушена технология 
укладки асфальта: первый слой 
дорожной одежды был некаче-
ственно обеспылен и нарушена 
стабильность эмульсии.

По результатам выездного 
заседания в адрес админи-
страции г. Кирово-Чепецка 

Ремонт дорог: нарушения есть

будет направлено письмо 
Общественной палаты с ре-
комендациями по устранению 
выявленных недостатков, в 
том числе, по переносу пеше-
ходного перехода у автобусной 
остановки «Аммиак» в соот-
ветствии с национальными 
стандартами РФ. Кроме того 
будут направлены рекоменда-
ции областному правительству 
по повышению квалификации 
сотрудников органов местного 
самоуправления.

ДОРОЖНые  
ДеФеКТы - В СУД

В арбитражном суде 19 
октября состоялось судебное 
разбирательство по иску МКУ 

Горение отходов на полигоне 
складирования ТБО в посёлке 
Перекоп (Кирово-Чепецкий 
район), эксплуатируемом МУП 
«Коммунхоз», продолжается 
с апреля 2016 года, сообщает 
экологический информаци-
онно-аналитический портал 
Кировской области.

В июле 2016 года МУП «Ком-
мунхоз» – по результатам вне-
плановых проверок управлений 
Росприроднадзора и Роспотреб-
надзора – было дважды при-
влечено к административной 
ответственности по ст.8.2 КоАП 
с назначением штрафов на об-
щую сумму в 100 тысяч рублей.

Обязанность по устранению 
возгорания отходов на по-
лигоне решением Кирово-Че-
пецкого районного суда была 
возложена на администрацию 
муниципального образования 
«город Кирово-Чепецк» и МУП 
«Коммунхоз». В связи с не-
исполнением решения суда 
Кирово-Чепецкий межрайон-
ный отдел Службы судебных 
приставов вынес в отношении 
должников постановление о 
взыскании исполнительского 
сбора и возбудил админи-
стративное производство за 
уклонение от исполнения ре-
шения суда.

Администрацию города 
и МУП «Коммунхоз» привлекут 
за неисполнение решения суда

Новость, которая застигла 
многих врасплох утром 19 
сентября после ночи подсчета 
голосов. В городе Кирово-
Чепецке неожиданно вы-
брали в городскую думу 100% 
депутатов-«единороссов».

Популярный провластный 
городской сайт, многие годы ра-
ботавший на «Единую Россию» 
сегодня пытается прикрыть 
этот «выдающийся» результат  
комментариями, что, мол, люди 
выбрали не «единороссов», а 
работников химкомбината. 
Большая часть которых , кстати, 
никому не известные молодые 
люди. То есть парадокс в том,что 
сокрушительный разгром оп-
позиции и результат в 100% 
за «Единую Россию» пытаются 
сегодня не высвечивать. По-
чему же?

Дело в том, что хоть и не были 
пойманы за руку технологи, 
которые обеспечили такой под-
счёт голосов, достаточно сложно 
объяснить, как при серьёзных 
протестных настроениях в 
городе, при многотысячных 
протестах против деятельности 
правящей партии, по бардаку 
в ЖКХ, разбитых дорогах, кор-
рупционных скандалах, граби-
тельских поборах за капремонт, 
при наличии оппозиции изби-
ратели Кирово-Чепецка вдруг 

выбрали в городскую Думу 
по одномандатным округам в 
каждом из 21-го округа только 
представителя ЕР? 100 процен-
тов «единороссов»! Это больше, 
чем на выборах в каких-либо 
кавказских республиках!

И это при том, что на про-
шлых выборах, пять лет назад, в 
городскую Думу еле-еле прошли 
около 10 процентов «едино-
россов». Откуда же сегодня 100 
процентов ? Остаётся только 
удивляться, что не 110 или 120 
процентов.

Ответ прост: манипуляции, 
клевета, потоки грязи и помоев, 
вылитые на оппозицию, адми-
нистративный ресурс, подкуп 
и незаконное обещание воз-
награждения и прочие приме-
нявшиеся чёрные технологии.  
Нигде и никогда сегодня не 

дают 100 процентов за партию 
власти. Даже при всём этом, 
всегда проходит хоть один-два 
представителя от оппозиции. 
Так что же произошло на ки-
рово-чепецких участках для 
голосования ?

Причём ни одного члена 
оппозиции, даже её признан-
ных лидеров не пропустили 
не только в городскую Думу 
Кирово-Чепецка. Надо сказать, 
что по одномандатным округам 
оппозиционные кандидаты по 
всей области не прошли ни в 
Заксобрание, ни в Госдуму.

100-процентный результат 
за «Единую Россию» в городе 
Кирово-Чепецке — это промах 

«партии власти», так как он 
указывает на фальсификации!

Наблюдатели заметили на 
участках признаки чёрных 
технологий. Были замечены вы-
носы полученных бюллетеней с 
участков и элементы так назы-
ваемой карусели, рассаживание 
наблюдателей в таких местах, 
откуда невозможно видеть из-
бирательную урну, деятельность 
на участках технологов, при-
крывающихся определённым 
статусом, которые не просто 
контролировали задействован-
ные технологии, а попросту 
командовали, как будто зом-
бированными  председателями 
участковых комиссий.

Было и внезапное отключе-
ние электроэнергии на избира-
тельном участке и запрещённая 
агитация, и подкуп, и подсчёты 
технологами не явившихся и не-
проголосовавших избирателей, 
и отказ участковых комиссий 
занести в журнал полученные 
результаты и странные звонки 
по-видимому кукловодам этого 
спектакля за инструкциями, и 
перешептывание в коридорах 
администрации председателей 
УИКов и т д.

И наконец — то, что произо-
шло после закрытия участков: 
необъяснимая задержка под-
счётов голосов! На ШЕСТь, а в 
некоторых случаях на ДВЕНАД-
ЦАТь часов!

Результат этого шоу под на-
званием «Выборы в Кирово-Че-
пецке» — 100 процентов голосов 
за депутатов от «партии власти» 
в новом созыве городской Думы.

Остаётся только поздравить 
с выдающимся результатом, 
который, несомненно, войдёт 
в историю города и области. А 
возможно это рекорд «партии 
власти» и во всей России.

А жители города поскорее 
ждут от «единоросской» город-
ской власти и химкомбината 
отремонтированных дорог и 
домов, снижение платы за 
капремонт и электроэнергию, 
прекращение приписок в ЖКХ, 
отсутствия очередей в больни-
цах и много хороших дел. Толь-
ко вот к какому году ждать — к 
2030-му или к 2040-му?

Текст: chepetsk-news.ru

Состав Кирово-Чепецкой 
городской Думы 5 созыва:
А.Бастраков, Е.Изергина,
А.Иванишин, Д.Логинов,
Т.Ежонкова, Е.Чиженко,
О.Игитова, О.Горохова,
В.Мохов, Н.Зиятдинова,
Н.Ворончихин, Е.Арбузов,
В.Долгоаршинных, О.Дедова,
Д.Бекишов, А.Байдин,
Е.Савина (председатель Думы), 
Р.Северюхин, А.Митяшин, 
С.Завьялов, А.Черноусов

«Техцентр» об устранении 
дефектов дорожного полотна 
на автомобильной дороге по 
улице 60 лет Октября. Дефекты 
были выявлены весной 2015 
года. ДСК «Вятка» устранить 
дефекты дорожного полотна в 
2015 году не смог и предоста-
вил гарантийное письмо, что 
ремонт выполнят в 2016 году. 
Данные работы выполнены 
не были.

Суд удовлетворил все тре-
бования МКУ «Техцентр» и 
обязал ООО ДСК «Вятка» устра-
нить дефекты на участке до-
роги от перекрестка с улицей 
Ленина до перекрестка с ули-
цей Братьев Васнецовых в 
месячный срок.

Новый и.о. министра спорта 
Кировской области Георгий 
Барминов прокомментировал 
ситуацию вокруг молодежной 
хоккейной команды «Олим-
пия». 

По словам министра спорта, 
в его ведомстве в курсе суще-
ствующих проблем вокруг клу-
ба, но о конкретных решениях 
и сроках пока сказать нечего. 
А возвращение «Олимпии» в 

молодежную хоккейную лигу 
— это перспектива даже не 
ближайшего года, а нескольких 
лет. В этом сезоне клуб высту-
пает в юниорской хоккейной 
лиге..

Сейчас клуб «Олимпия» за-
нимает 6 строчку из 8 в тур-
нирной таблице Первенства 
России в Поволжье. Спортсме-
ны потерпели 8 поражений и 
одержали 4 победы.
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Несмотря на желание горожан
платить за отопление 
по старой схеме, 
область «навязала» нам новую

Еще в июне федеральное 
правительство своим постанов-
лением (№ 603) предоставило 
субъектам РФ право принимать 
решение об установлении 
способа оплаты за услуги по 
отоплению – в течение ото-
пительного периода или в 
равных долях в течение года. 
Муниципальным образова-
ниям предлагалось провести 
опрос населения и принять 
соответствующее решение о 
выборе способа оплаты на за-
седании представительного ор-
гана местного самоуправления.

В Кирово-Чепецке опрос 
проводился с 15 июля по 16 ав-
густа на официальном сайте и 
через управляющие компании. 
59% опрошенных проголосо-
вали за старую схему оплаты 
отопления. На августовском 
заседании горДумы депутаты 
согласились с мнением боль-
шинства и проголосовали за 
соответствующее решение — 
равномерно в течение кален-
дарного года.

Несмотря на это, министер-
ством строительства и ЖКХ 

Кировской области 29 сентя-
бря принято распоряжение, 
которое устанавливает, что с 
1 сентября 2017 года  во всех 
муниципальных образовани-
ях Кировской области оплата 
коммунальной услуги по ото-
плению осуществляется в те-
чение отопительного периода 
(с сентября по май).

Разумеется, это никак не 
повлияет на плательщиков 
коммунальной услуги, в чьих 
домах установлены коллек-
тивные приборы учета, зато 
больно ударит по тем, кто по-
прежнему платит по нормати-
вам, а таких в городе – боль-
шинство. Почему-то областное 
правительство напрочь не 
подумало, что в существующих 
экономических условиях зна-
чительное повышение оплаты 
за услуги ЖКХ в отопитель-
ный период может привести к 
ухудшению и без того скудных 
семейных бюджетов и росту за-
долженности перед КТК. Не по 
«злому умыслу» потребителей, 
а от безысходности…

А зачем тогда спрашивали?
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Минимальный размер взноса 
на капитальный ремонт общего 
имущества в многоквартирных 
домах на территории вятского 
региона в 2017 году составит 7,9 
руб. за один квадратный метр 
общей площади в месяц.

Напомним, что с 2015 года 
плата за капремонт в Кировской 
области составляла 7,1 руб. за 1 
кв.м. обшей площади. В 2016 
году она не повышалась – быв-
ший наш губернатор Никита 
Белых принял решение оставить 
тариф на уровне предыдущего 
года.

13 октября врио губернатора 
Игорь Васильев подписал по-
становление об установлении 
минимального размера взноса 
в фонд капремонта Кировской 
области на уровне в 7,9 руб. в 
2017 году, то есть с учетом повы-

шения не только за следующий, 
но и за текущий год, в котором 
действует «заморозка» тарифа. 
Кроме того, в постановлении 
запланирован ежегодный рост 
размера взноса на 40 копеек. 
В 2018 году он составит уже 
8,3 рубля, а в 2019-м — 8,7 руб. 
за квадратный метр жилой 
площади.

Фонд капитального ремон-
та региона сообщает, что в 
настоящее время, с учетом 
запланированной суммарной 
предельной стоимости услуг и 
работ, для финансового обеспе-
чения выполнения программы 
«Капитальный ремонт общего 
имущества многоквартирных 
домов в Кировской области» 
необходимый размер взноса 
составляет 18,86 руб. за 1 кв.м. 
в месяц.

Плата за капремонт 
в 2017 году: плюс 80 копеек 
с квадратного метра

Более трети российских се-
мей не в состоянии справиться 
даже с обязательными тратами. 
Таковы данные мониторинга 
доходов, проведенного исследо-
вателями НИУ «Высшая школа 
экономики».

Согласно результатам ис-
следования, оплатить ЖКУ не 
могут 23% населения, расходы 
на медуслуги за годы кризиса 
упали на 15%. Материальное по-
ложение своей семьи как плохое 
или очень плохое оценивают 
22% россиян (данные «Монито-
ринга доходов, самочувствия и 
потребительских предпочтений 
российских домохозяйств»), а 

у 39% денег недостаточно для 
покупки необходимой обуви, 
одежды или продуктов.

За три летних месяца 36% 
семей столкнулись с финансо-
выми трудностями и не осуще-
ствили необходимые платежи. 
Самыми распространенными 
оказались трудности с оплатой 
ЖКУ и покупкой назначенных 
врачом лекарств. По данным 
мониторинга, 23% населения не 
могут оплачивать ЖКУ.

С ростом тарифов, подчер-
кивают эксперты, количество 
неплательщиков будет увеличи-
ваться, уровень жизни граждан 
— падать все больше.

Россиянам не хватает денег 
даже на коммуналку и лечение

Военных и силовиков могут 
лишить пенсий по выслуге лет. 
Такая возможность обсуждает-
ся сейчас в Минфине, который 
предлагает заменить пенси-
онные выплаты социальным 
контрактом.

Пенсионную реформу для 
военнослужащих, а также со-
трудников МВД, МЧС, ФСБ, 
ГУФСИН, СКР и других служа-
щих разрабатывает подведом-
ственный Минфину Научно-
исследовательский финансо-
вый институт. Его директор 
Владимир Назаров убежден, 
что пенсионная реформа для 
силовиков должна быть пере-
смотрена радикально. Назаров 

говорит о том, что вместо вы-
платы пенсий им могут пред-
ложить социальный контракт.

«Когда человек заканчивает 
военную службу, если он не 
инвалид, надо дать ему деньги 
на переобучение, дать большое 
выходное пособие, чтобы ему 
хватило на год-два безбедной 
жизни», — считает эксперт. 
Разработчики реформы пола-
гают, что навыки, полученные 
на службе, помогут бывшим 
служащим быстро найти себе 
достойную высокооплачивае-
мую работу. Назаров уточнил, 
что реформа коснется только 
будущих пенсионеров.

В Минфине посчитали, что 

пенсионная реформа военнос-
лужащих позволит ежегодно 
экономить до 500-700 млрд 
рублей из бюджета.

Сейчас военная пенсия на-
значается лицам, имеющим 
на день увольнения выслугу на 
службе в силовых ведомствах от 
20 лет. На пенсию также могут 
рассчитывать и те, кто отслужил 
в силовых органах не менее 
12,5 лет, а общий трудовой стаж 
составляет не менее 25 лет.

При этом эксперты опаса-
ются, что реформа военных 
пенсий лишает смысла само 
понятие «выслуга лет» и в 
целом снизит престиж военной 
службы.

Военных и силовиков могут оставить без пенсии

Фонду обязательного меди-
цинского страхования не хва-
тает полтриллиона рублей на 
зарплаты врачам в 2017—2019 
году.

Как сообщают «Ведомости», 
в 2017 году нехватка составляет 
порядка 71 млрд рублей — чуть 
более 4% доходов ФОМСа в 
2017 году. Чтобы провести ин-
дексацию зарплат работников 
в течение трех лет, всего потре-
буется 0,5 триллиона рублей. В 
2018 году — 196,6 млрд, в 2019 
году — 219,5 еще млрд рублей.

Бюджет ФОМСа — един-
ственный, который пока не сба-
лансирован на уровне кабмина, 

отмечает издание. Наиболее 
вероятный способ решения 
проблемы — трансферт из 
федерального бюджета. Кроме 
того, чиновники раздумывают 
над тем, чтобы обязать офици-
ально не работающих граждан 
оплачивать медуслуги — сей-
час это делают региональные 
бюджеты.

Согласно майским указам 
президента, в 2017 году зар-
плата врачей должна составить 
180% среднерегиональной, а 
среднего и младшего медпер-
сонала — 90 и 80% соответ-
ственно. В 2018 году — 200%, 
100% и 100%.

На зарплаты врачам не хватает 
полтриллиона рублей

25 октября состоялось 
заседание правительства 
Кировской области, посвя-
щенное проекту областного 
бюджета на 2017 год, а также 
на 2018-й и 2019-й.

Врио губернатора Игорь Ва-
сильев заострил внимание на 
том, что бюджет формируется 
в крайне непростых условиях. 
Государственный долг области 
превысил собственные доходы. 
Более того, Кировская область 
стала единственным субъек-
том Российской Федерации, 
который не рассчитался по 
бюджетным – беспроцентным 
– кредитам.

История началась в 2013-м. 
За последующие 3 года по 4 
соглашениям с федеральным 
Минфином региону выдали 
недорогих бюджетных креди-
тов на 14 миллиардов рублей. 
Областным правительством 
нарушены условия всех согла-
шений. Казначейство провело 

проверку и выставило инкас-
совые требования по возврату 
всей суммы. На новые бюд-
жетные кредиты в 2017 году 
рассчитывать не приходится, а 
возникшую финансовую брешь 
придется латать коммерчески-
ми кредитами.

– 4 миллиарда мы уже воз-

Бюджетная дыра
Госдолг области превысил собственные доходы

местили, – напомнил Игорь 
Васильев. – И в кратчайшие 
сроки обязаны возвратить 
оставшиеся 10 миллиардов, а 
также попытаться взять креди-
ты в коммерческих банках, об-
служивание которых потребует 
от нас свыше 3 миллиардов ру-
блей. К этому прибавьте, что в 
текущем году прогнозируется 
недополучение доходов в объ-
еме примерно 2, 5 миллиарда 
рублей, спровоцированное 
отсутствием перечисления 
налога от крупнейшего в 2015 
году налогоплательщика – Ки-
рово-Чепецкого химического 
комбината. Всё это усложняет 
нашу задачу по формированию 
и исполнению бюджета.

Глава региона поставил 
задачу перед членами прави-
тельства быть максимально 
сконцентрированными на 
росте собственных бюджетных 
доходов, создании реалистич-
ной программы повышения 
эффективности расходов (чтоб 
не на словах, а на деле) и про-
ведении жесточайшего кон-
троля за соблюдением сроков 
возврата государственного 
долга.

В интервью газете «Ком-
мерсант»  интерес надзор-
ных органов к холдингу 
Сергей Доронин связал с 
административным ресур-
сом госбанка.

«В рамках конкурсного про-
изводства предприятие доказа-
ло, что у собственников не было 

иного способа сохранить работу 
предприятия, кроме ликвида-
ции и банкротства», — уверен 
господин Доронин.

По его словам, еще два года 
назад экспертиза, иницииро-
ванная конкурсным управляю-
щим, не обнаружила признаков 
преднамеренного банкротства, 
и эти выводы подтвердил суд. 
Но Сбербанк настоял на про-
ведении новой экспертизы, как 
считает господин Доронин, в 
лояльной оценочной компа-
нии. Бизнесмен говорит, что 
причиной банкротства стала 
засуха 2011–2012 годов, кото-
рая уничтожила значительную 
часть урожая — кормового 
зерна для свинокомплексов — 
на 18 тыс. га земли. По словам 
Сергея Доронина, холдинг год 
вел переговоры со Сбербанком 
о реструктуризации долгов, но 
тот пролонгировал десятилет-

ний кредит лишь на три месяца, 
поэтому руководство предпри-
ятия пошло на банкротство.

По последним оценкам Сбер-
банка, стоимость имущества 
холдинга составляет 1,4 млрд 
руб., что позволит погасить все 
долги перед кредиторами, от-
мечает Сергей Доронин. По его 
словам, агрохолдингом интере-
совалась компания «Паритет» 
экс-супруги главы «Роснефти» 
Игоря Сечина Марины Сечиной 
и другие игроки, но никому не 
удалось договориться со Сбер-
банком о цене и процедуре 
выкупа.

Против личного банкротства 
Сергей Доронин не возражает, 
а претензии по малоэтажному 
жилью для работников считает 
надуманными, отмечая, что 
стоимость жилья для сотруд-
ников не превышала пределы, 
указанные в госпрограмме. 

Сергей Доронин не согласен с обвинениями 
в преднамеренном банкротстве «Абсолют-Агро»


